



De festejo y de estreno

EL UNIVERSAL

18 de septiembre de 2020

<https://www.eluniversal.com.mx/cartera/uniendose-al-enemigo>

El Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (Cemla), que tiene como director a Manuel Ramos Francia, celebra este mes su 68 aniversario. Nos recuerdan que en septiembre de 1952 se constituyó en la Ciudad de México el centro que funge como Asociación de Bancos Centrales de América Latina y el Caribe, surgido de una propuesta durante la segunda Reunión de Técnicos de Bancos Centrales del Continente Americano, realizada en Santiago, Chile, en diciembre de 1949. A pesar de la emergencia sanitaria, el Cemla sigue trabajando y ofreciendo sus seminarios y cursos de capacitación de manera virtual, así como realizando trabajos de investigación, como la reciente publicación especializada que lanzó, llamada Latin American Journal of Central Banking, para dar un valor agregado a sus agremiados y socios.

De festejo y de estreno

:::: El Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (Cemla), que tiene como director a **Manuel Ramos Francia**, celebra este mes su



Manuel Ramos Francia

ARCHIVO EL UNIVERSAL

68 aniversario. Nos recuerdan que en septiembre de 1952 se constituyó en la Ciudad de México el centro que funge como Asociación de Bancos Centrales de América Latina y el Caribe, surgido de una propuesta durante la segunda Reunión de Técnicos de Bancos Centrales del Continente Americano, realizada en Santiago,

Chile, en diciembre de 1949. A pesar de la emergencia sanitaria, el Cemla sigue trabajando y ofreciendo sus seminarios y cursos de capacitación de manera virtual, así como realizando trabajos de investigación, como la reciente publicación especializada que lanzó, llamada American Journal of Central Banking, para dar un valor agregado a sus agremiados y socios.